

FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

Datum: 13.12.2016

Beginn - Ende : 14:10 Uhr bis 14:50 Uhr

Anwesende:

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Sven Janßen
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Jakob Christ
- Robert Avemarg
- Fanli Lin (bis 14:30)

Entschuldigt fehlend:

- ★ Sebastian Wendorf
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- Christoph Staudt
- Florian Keil
- Martin Nußbaum
- Bill Schirmeister

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

Leiter der Sitzung: Julien

Protokollant: Ango

Beschlussfähig: Ja.

1 Post

- Jobangebote, die wir über den Mailverteiler und auf der Website veröffentlichen werden.
- Einladung zur Abschlussveranstaltung zum Projekt ProQualität Lehre (PQL) am Donnerstag.

2 Veranstaltungen

2.1 Vergangener Spieleabend am Montag, 12.12

- Es waren ca 20-25 Studenten anwesend.
- Damit wir die gemeinsame Rechnung mit den Mathematikern abrechnen können, beschließen wir 50 € nach

Abstimmung:	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

2.2 Lehrstuhlabeende im Januar

Ango fragt Prof. Mundhenk und Dr. Komusiewicz nach einem Termin.

2.3 Neujahrsgillen am 4.1.

- Wir glauben, dass die Reste an Grillkohle ausreichend sind für das Neujahrsgillen.
- Wir wollen versuchen, Kerzen oder Fackeln zu organisieren.
- Beginn der Veranstaltung um 17:30.
- Patti, Lucas und Ango sind beim Grillen dabei.

2.4 Vollversammlung

- Wir wollen unsere Vollversammlung am 31.1. abhalten.
- Robert will bei verschiedenen Firmen nach Sponsoring fragen.

3 Software-Workshop für DaF

Wir haben uns mit zwei Vertretern vom Fachschaftsrat DaF getroffen, um über deren Workshop-Idee zu sprechen.

- Der FSR DaF hat bereits begonnen, eine Workshop-Reihe von und für Studierende zu organisieren. In diesem Kontext stellen sie sich Vorträge oder Workshops über Software vor, die im Studium nützlich ist.
- Wir wollen uns bis Januar überlegen, welche Software man vorstellen könnte.
- Im Januar soll ein neues Treffen stattfinden, um weiter zu planen.
- Die Workshops sollen im nächsten Semester (ab April) stattfinden.
- Ideen bisher sind: Citavi, Word, Dropbox, L^AT_EX

4 Sonstiges

- Wir wollen Christoph bitten, eine Dokumentation des von ihm geschriebenen Prüfprot-Systems zu verfassen.
- Robert war beim informellen Treffen mit dem Dekanat am 5.12. Es wurde unter anderem über das geplante neue Fakultätsgebäude gesprochen.
- Wir wollen alle Jobangebote in Zukunft gebündelt auf unserer Website veröffentlichen, und im Newsletter darauf verweisen. Fanli wird sich darum kümmern.